

Gremium	Termin	Status
Ortsbeirat Friesenheim	18.09.2018	öffentlich

**Anfrage der FWG/GRÜNE-Ortsbeiratsfraktion
Leerungsintervalle der Glascontainer im Ortsbezirk**

Vorlage Nr.: 20186270

Stellungnahme der Verwaltung

Die Sammelleistung Altglas wurde wie beim „gelben Sack“ (Leichtverpackung) auch, im Wettbewerb für die Dauer von drei Jahren vom Dualen System Deutschland öffentlich ausgeschrieben. Die Ausschreibung für die Jahre 2018,2019 und 2020 gewann die Firma Knetenbrech & Gurdulic.. Als Basis der Ausschreibung werden für das Stadtgebiet Ludwigshafen die bestehenden Standplätze (derzeit 294), farbgetrennte Erfassung für Weiß-, Braun- und Grünglas über Depotcontainer und ein mindestens 14-tägiges Leerungs-Intervall, oder bei Bedarf kürzer, zugrunde gelegt.

Um die in der Verpackungsverordnung festgelegten Recycling-Quoten und die Vorgabe, für die Endverbraucher in zumutbarer Nähe ein Sammelsystem zu etablieren, erfüllen zu können, wurden für die Altglaserfassung von den Dualen Systemen ein Container-Standplatz pro ca. 500 Einwohner vorgegeben. (Diese Quote ist mittlerweile auf 500-1000 Einwohner pro Standplatz gelockert worden.). Diese Quote wird in Ludwigshafen erreicht. Eine weitere Verdichtung ist daher nicht notwendig und aufgrund der vorhandenen Bebauungsstruktur kaum umsetzbar.

Die Überfüllung einzelner Glascontainer resultierte aus nicht erfolgten Leerungen innerhalb des vorgegebenen Intervalls. Nachdem Hinweise mit der Einsatzleitung in Mannheim nicht den gewünschten Effekt hatte, wurde die Geschäftsleitung in Wiesbaden informiert und aufgefordert, entsprechende Maßnahmen zu ergreifen. Dies hatte zur Folge, dass die Reklamationen in kurzer Zeit abgearbeitet wurden.

4-22: